

## Sumarán camas de salud mental infanto-juvenil en el norte de la Isla

Aprobado está el contrato de remodelación y habilitación de nuevas camas de salud mental infanto-juvenil para el Hospital San Carlos de Ancud. La información la dio a conocer la directora del Servicio de Salud Chiloé, Marcela Cárcamo.

“Estamos concretando

uno de los proyectos que habilitará seis camas (...). Ya se adjudicaron las obras que tienen un costo de 169 millones de pesos y ya se está capacitando al personal que atenderá a los pacientes; de esta manera, estamos instalando por primera vez camas para la atención de pa-

cientes infanto-adolescentes. Estamos contentos con esta iniciativa que cumple el plan de Gobierno de reforzar todo lo que tiene que ver con atención de salud mental”, dijo la profesional.

La empresa encargada de realizar los trabajos de remodelación y habilitación

de camas y las obras civiles anexas es la Constructora F. A. G. A., la que cuenta con 120 días de plazo para la ejecución.

Las nuevas dependencias se emplazarán en el terreno del hospital ubicado en calle Almirante Latorre 405 de la ciudad del norte de la Isla.

Previamente a la construcción de ampliación y remodelación, la firma deberá realizar la demolición de muros, tabiques, retiro de artefactos y de palmetas de piso en deterioro y reposición de pavimento según las especificaciones técnicas en los 137 metros cuadrados

que serán intervenidos.

Las nuevas dependencias contarán con una sala de hospitalización, recintos de apoyo como sala de entrevistas, espacios para el personal, servicios higiénicos, entre otros, además de mobiliario y equipamiento necesarios. ☺